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Carissime Concittadine, Carissimi Concittadini;
con la fine di questo mandato, giunge al termine anche il 
mio servizio come Sindaco del nostro Comune. In questi 
cinque anni, abbiamo avuto l’onore e il privilegio di rap-
presentarvi e di lavorare per il bene della nostra Comunità.
Vorrei iniziare ringraziandovi di cuore per la fiducia che 
avete riposto in noi nel 2019. È stata una grande respon-
sabilità, che abbiamo cercato di assolvere con impegno e 
dedizione, sempre nell’ottica di migliorare la vita di tutti 
e di lasciare in eredità sia una progettualità che guarda al 
futuro di Fontaniva sia un apparato amministrativo con 
risorse umane ed economiche in grado di realizzare gli 
obiettivi a lungo termine.
Insieme, abbiamo attraversato momenti importanti e si-
gnificativi. Abbiamo intrapreso e portato avanti progetti 
di sviluppo e di riqualificazione del territorio, ci siamo 
impegnati per la sicurezza e la tutela dell’ambiente, ab-
biamo promosso concretamente la cultura, la scuola ed 
il sociale.
Tuttavia, non possiamo dimenticare il periodo difficile 
che abbiamo dovuto affrontare a causa della pandemia 
di COVID-19. Un evento inaspettato e drammatico che 
ha sconvolto le nostre vite e che ha messo a dura prova 
la nostra comunità.
La pandemia ha imposto una battuta d’arresto all’ordi-
naria amministrazione; in quei momenti difficili, abbiamo 
dovuto necessariamente rimodulare le nostre priorità e 
rivedere la nostra programmazione.
Grazie alla collaborazione di tutti, Cittadini, Associazio-
ni, Consiglieri e Dipendenti Comunali, abbiamo reagito 
con tenacia e resilienza. Abbiamo messo in campo misu-
re di sostegno per le famiglie e le imprese più colpite, ab-
biamo garantito i servizi essenziali e abbiamo continuato 
a lavorare per il futuro del nostro Comune.

Anche se non tutto è stato perfetto, sono orgoglioso di 
quanto abbiamo realizzato insieme ad un gruppo di per-
sone che fino all’ultimo hanno dimostrato di saper but-
tare il cuore oltre l’ostacolo e anteporre le esigenze della 
comunità a quelle personali così da poter lasciare un Co-
mune più sicuro, più verde e più coeso.
Un Comune che guarda al futuro con fiducia e speranza.
Nel ringraziarvi ancora una volta per la fiducia e il soste-
gno, auguro a tutti Voi un futuro sereno e prospero.

Il vostro Sindaco
Edoardo Pitton

IL MIO IMPEGNO 
PER FONTANIVA

Care Concittadine, cari Concittadini,

con l’approssimarsi della scadenza del mio man-
dato, desidero rivolgerVi un caloroso saluto e un 
sentito ringraziamento per la fiducia accordatami in 
questi anni in qualità di Assessore all’Urbanistica, 
all’Edilizia Privata, ai Lavori Pubblici e alle Manu-
tenzioni.

È stato per me un onore mettermi costantemente al 
servizio della nostra Comunità Fontanivese e dedi-
carmi con impegno al suo continuo miglioramento 
in questi cinque anni intensi e ricchi di sfide, durante 
i quali l’amministrazione ha lavorato assiduamente 
per migliorare il nostro Comune e renderlo più vivi-
bile e sicuro.

Insieme, grazie ai numerosi e sempre molto parte-
cipati appuntamenti di confronto sui progetti pro-
posti, abbiamo posto solide basi per il rilancio di 
Fontaniva e abbiamo realizzato interventi fonda-
mentali per l’attrattività del nostro territorio, per la 
sicurezza e la funzionalità della rete viaria, per l’ac-
cessibilità degli spazi pubblici e per la qualità degli 
ambienti delle nostre scuole. Tra questi, alcuni dei 
quali sono riportati nelle foto che seguono, parti-
colare rilievo ha il progetto per il nuovo Palazzetto 
dello Sport polifunzionale, da realizzare nell’area 
retrostante al Municipio, ad ovest della scuola se-
condaria “L.B. Alberti”. 

Molto impegno è stato profuso nella manutenzio-
ne ordinaria e straordinaria della rete stradale e dei 
marciapiedi, degli impianti di illuminazione pub-
blica e delle aree verdi, rispetto alle quali è stato 
predisposto un nuovo piano di manutenzione che ha 
consentito di raddoppiare il numero di sfalci ese-
guiti in precedenza.

Tutti gli interventi progettati, realizzati e in fase di 
attuazione non sono azioni isolate tra loro, ma fan-
no parte di una serie di piani strategici, a lungo ter-
mine, che permetteranno di migliorare la qualità 
della vita e di dare un forte impulso al futuro e alla 
crescita del nostro Comune.

I piani di cui vi parlo sono:

Il masterplan della mobilità sostenibile che indivi-
dua le azioni e i progetti necessari per rendere il no-
stro Comune più sicuro e accessibile a tutti, con una 
particolare attenzione ai pedoni e ai ciclisti.

Il piano per la rigenerazione del centro e la realizza-
zione del campus sportivo e scolastico il cui obiet-
tivo è quello di riqualificare e rendere più attrattivo 
il centro.

Il progetto per la prima comunità energetica comu-
nale che mira a rendere il nostro Comune più indi-
pendente dal puto di vista energetico, attraverso la 
produzione e l’utilizzo di energia rinnovabile.

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

EDOARDO PITTON
Sindaco

GRAZIE FONTANIVA

Passerella ciclopedonale sul Fiume 
Brenta. Per giungere alla realizzazio-
ne dell’infrastruttura è stato seguito 
un percorso articolato, necessario per 
dare risposta alle stringenti prescri-
zioni imposte da ANAS e consentire 
quindi la cantierabilità del progetto. 

Nuova Sport Hall. Il nuovo palazzetto 
dello sport avrà un carattere pubbli-
co aperto, a supporto della comunità 
locale. Sarà un vero e proprio centro 
civico che accoglierà al suo interno un 
campo per la pallavolo e per il calcio a 
5, omologato per le competizioni uffi-
ciali. Ospiterà anche spazi associativi 
al servizio della comunità, manifesta-
zioni pubbliche e spettacoli teatrali.

Riqualificazione degli impianti sporti-
vi comunali. È stato eseguito il rifaci-
mento della copertura delle tribune e 
la sistemazione del campo da calcio, 
oltre che l’efficientamento energeti-
co sia dell’impianto sportivo di via I 
Maggio, che degli impianti ubicati nel 
Quartiere dei Fiori.
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La variante urbanistica di rigenerazione urbana: 
questo piano consente di rafforzare il collegamento 
tra il centro di Fontaniva e il Parco del Fiume Brenta, 
connettendo il nostro Comune al sistema di ciclovie 
di interesse Provinciale e riqualificando la stazione 
ferroviaria, potenziandola con il servizio di ciclosta-
zione di valenza Regionale.

Desidero rivolgere un profondo ringraziamento 
a tutti i professionisti, ai colleghi amministrato-
ri, ai tecnici comunali e ai numerosissimi cittadini 
che hanno collaborato con me e hanno fornito un 
prezioso supporto in questi cinque anni di manda-
to amministrativo, segnalando criticità e fornendo 
suggerimenti preziosi, anche attraverso il nuovo 
servizio Whatsapp comunale, perché la capacità e 
la volontà di creare sinergie e di fare sistema sono 
gli obiettivi fondanti del pensiero innovativo.

Il mio mandato volge al termine e sono orgoglioso 
di quanto abbiamo fatto insieme, ma sono altresì 
consapevole che molto rimane ancora da fare, per 
questo motivo continuerò a impegnarmi con pas-
sione e dedizione per il bene della nostra Comunità, 
affinché possa esprimere tutto il grande potenziale 
che possiede.
Vi ringrazio di cuore per il sostegno finora dimostra-
tomi e, con la convinzione che il lavoro di squadra 
possa portare a grandi risultati, rinnovo l’invito a 
proseguire la concreta collaborazione assieme, per 
costruire un futuro sempre più prospero per Fonta-
niva.

Un caro saluto

Alberto Trento

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

Riqualificazione dei Plessi Scola-
stici Comunali. Gli ambienti di tut-
ti i Plessi Scolastici sono stati do-
tati di macchine per il trattamen-
to, il filtraggio e la purificazione 
dell’aria. È stato rifatto l’impianto 
di riscaldamento e distribuzione 
della Scuola Primaria “Battisti”, 
nella quale sono stati anche posa-
ti dei nuovi pavimenti, è stata cre-
ata una nuova aula informatica ed 
è stata rinnovata la palestra. Sono 
state completamente ritinteggiate 
le pareti delle Scuole Primarie di 
Fontaniva e San Giorgio in Bren-
ta. In tutti i plessi scolastici sono 
stati installati nuovi sistemi di illu-
minazione a LED, sono stati forniti 
nuovi arredi e schermi interattivi.

Risanamento del piano stradale, 
dei marciapiedi e realizzazione 
di nuovi parcheggi. È stato com-
pletamente risanato il piano stra-
dale di Via Marconi, Via Giovanni 
XXIII, Via Chiesa, Via Montagno-
la, Via Tre Case, Via Verdi, Via 
Regia Postale, Via Campagna. È 
stato inoltre eseguito il primo am-
pio stralcio del rifacimento dei 
marciapiedi del Quartiere dei Fio-
ri. Sono infine stati realizzati due 
nuovi parcheggi, uno in Via Regia 
Postale e uno in Via Boschi.

Ampliamento e messa in sicurez-
za di Via Tito Livio. L’intervento è 
consistito nell’allargamento della 
sede stradale e nella realizzazione 
di un marciapiedi che consente, al 
contempo, un percorso sicuro per 
gli utenti e la messa in sicurezza 
dell’accesso alle abitazioni.

Riqualificazione e abbattimento 
delle barriere architettoniche dei 
Cimiteri del Capoluogo e di San 
Giorgio in Brenta. L’opera con-
sente di rendere i cimiteri più de-
corosi e facilmente accessibili a 
tutti.

Nuova rotatoria a San Giorgio in 
Brenta. È in fase di completamen-
to l’intervento di messa in sicu-
rezza dell’incrocio tra Viale della 
Rinascenza e Viale dei Borromeo, 
tramite la realizzazione di una 
nuova rotatoria.

Percorso ciclopedonale di Viale 
Rinascenza – Via Sant’Antonio. È 
stato completamente finanziato 
e potrà essere cantierato entro 
la primavera il percorso ciclope-
donale che collegherà Viale della 
Rinascenza con Via Barina. 

Nuova rotatoria lungo Via Marco-
ni. Si è conclusa la progettazione 
esecutiva e potrà essere cantie-
rata entro l’estate la nuova rota-
toria che permetterà di mettere 
in sicurezza l’intersezione tra Via 
Marconi e il polo commerciale ad 
essa afferente.

Bosco Fontaniva: la nuova food 
forest nel Parco Fiume Brenta. 
Nel nuovo bosco di pianura sono 
state piantate circa 8.400 piantine 
forestali su un’estensione di circa 
7 ettari. 

Nuove attrezzature per le aree 
gioco pubbliche di Fontaniva e 
San Giorgio in Brenta. I parchi 
pubblici comunali sono stati do-
tati di nuovi giochi per bambini di 
tutte le età.
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SH
STAMPI

ATTREZZERIA MECCANICA
COSTRUZIONE STAMPI

PRODUZIONE DI LAMIERA A FREDDO

Ambiente
Rapporti Con Etra

Tutela del fiume Brenta

Ecologia e Potenziamento 
Raccolta Differenziata
Controllo del Territorio
Caccia, Pesca, Agricoltura

Cari concittadini con enorme piacere informo che nel 
mese di Aprile verranno installate sul territorio due cen-
traline certificate per il monitoraggio della qualità dell’a-
ria, una in Quartiere Resistenza ed una in Centro paese.
Gestirà il servizio di monitoraggio la startup Wiseair, i 
dati saranno a completa disposizione dei cittadini a por-
tata di TAP, infatti il servizio si avvale di un’app, quindi 
ogni cittadino avrà facile accesso alle informazioni ri-
guardanti la qualità dell’aria in tempo reale accedendo 
tramite smartphone all’app IDO.
Molto interessante è il fatto che l’applicazione supporta 
la gestione delle segnalazioni, in caso si rilevasse cattivo 
odore lo si potrà segnalare attraverso l’apposita sezione 
dedicata all’interno di IDO, questa verrà presa in carico 
dal team Wiseair che verificherà e gestirà al meglio la si-
tuazione.
È importante sottolineare la funzione dei sensori instal-
lati direttamente sul territorio, utili per avere dati detta-
gliati sulla situazione delle varie aree monitorate e che 
integreranno i dati provenienti dalle centraline ARPA e 
dati satellitari già accessibili alla cittadinanza. Seguendo 
il paradigma Air GEMS proposto dalle Nazioni Unite, in-
fatti, l’obiettivo della collaborazione con Wiseair è avere 
informazioni ancora più specifiche sul territorio grazie 
all’utilizzo di sensori innovativi che integrino dati da fonti 
tradizionali.
I sensori inviano dati riguardanti le concentrazioni di par-
ticolato nell’aria, il dato viene riportato in tempo reale 
tramite il WiseIndex, un indice qualitativo espresso su 
una scala da 0 a 100 che identifica tre fasce di valutazio-
ne per il PM2.5 basate sulle indicazioni dell’Organizza-
zione Mondiale della Sanità: fascia verde, gialla e rossa. 
Seguendo questa logica semaforica ogni cittadino ha la 
possibilità di una migliore comprensione dei fenomeni di 
inquinamento atmosferico per considerare anche l’anda-
mento della qualità dell’aria nelle proprie decisioni quo-
tidiane.
Il calcolo del Wiseindex e la sua interpretazione sono 
specificati nel dettaglio nella sezione FAQs dell’app, che 
vi invitiamo a consultare.
Per dare continuità al percorso iniziato più di un anno fa 
con il progetto “CHE ARIA CHE TIRA” a cura di LEGAM-
BIENTE ALTAPADOVANA, saranno integrate nel portale 
anche tutte e quattro le centraline di monitoraggio instal-
late da Legambiente in modo tale da avere una panora-
mica completa della qualità dell’aria di tutto il territorio.

Colgo l’occasione per salutare e ringraziare tutti i Fonta-
nivesi, questi anni in Amministrazione Comunale iniziati 
con il ruolo di Consigliere e terminati con un Assessorato 
sono stati stimolanti, formativi ed impegnativi. Il senso 
di responsabilità nei confronti della comunità si avverte 
ad ogni decisione, ad ogni Giunta e Consiglio Comunale. 
Perché non si prendono decisioni per se stessi ma per 
il bene comune, il pensiero è sempre stato: questo por-
terà un vantaggio, un benessere un sollievo immediato o 
a lungo termine alla collettività?
Nel mio piccolo spero di esserci riuscito, grazie ancora 
della fiducia riposta in me ed in noi.

Davide Cerchiaro

Via della Fontana, 9 - Fontaniva (PD) 
Tel. 049/5940982 - Fax 049/5949441 - e-mail: elettrautoturcato@libero.it

MECCATRONICA

OFFICINA - ELETTRAUTO
di TURCATO ALFREDO

IL MONITORAGGIO DELLA 
QUALITÀ DELL’ARIA FA 
UN PASSO AVANTI

CATIA ZEN
Consigliere Delegato

SALUTI DI FINE MANDATO

Scuola, Pubblica Istruzione

Gentili lettori,

Giunta ormai alla fine del mandato, ripercorrendo questi 
anni in Amministrazione, il ricordo va al 2020 quando, ini-
ziata la pandemia e la conseguente chiusura delle scuole, 
il Comune si è attivato per supportare le famiglie duran-
te la didattica a distanza, raggiungendo quanti avessero 
necessità di ricevere compiti e schede predisposti dalle 
insegnanti, direttamente a casa. Un periodo complicato e 
impegnativo ma che ha messo in evidenza anche l’impe-
gno e la determinazione dei volontari di Protezione civile 
e Associazioni che hanno offerto il loro tempo per aiutare 
a raggiungere tutti i bambini e ragazzi confinati a casa.

L’impegno dell’Amministrazione è stato rivolto alle ne-
cessità delle nostre scuole con investimenti mirati ad 
incrementare le strumentazioni informatiche, al finanzia-
mento di progetti didattici nonché ad interventi che po-
tessero rendere più confortevoli gli ambienti scolastici.

L’attenzione per i servizi offerti: dall’anticipo scolastico 
esteso ad ogni plesso e reso completamente gratuito, 
al trasporto scolastico che, nonostante l’incremento dei 
costi, non ha subìto nessun aumento delle tariffe a ca-
rico delle famiglie. La mensa scolastica, per la quale è 
stato istituito il comitato che, con le osservazioni attente 
di insegnanti e genitori referenti, ha segnalato disservizi 
e migliorie da apportare per renderla efficiente e il più 
possibile gradevole ai piccoli utenti.

Il progetto “Crescere Insieme” è stato sicuramente un 
altro momento significativo dove, grazie alla sinergia tra 
Associazione BiLLi Integration, che ha ideato e struttura-

to le attività pomeridiane, con la Scuola e l’Amministra-
zione, si è potuto proporre alle famiglie un “dopo scuola” 
rivolto ai bambini della Primaria che nella sola fase speri-
mentale ha regalato molte emozioni e soddisfazioni. 

È in cantiere un’altra proposta educativa, rivolta ai ra-
gazzi della Secondaria “Alberti”, che auspichiamo potrà 
essere avviata il prima possibile…

Colgo l’occasione per ringraziare la Dirigente Scolastica 
Prof.ssa Melfi e tutti gli insegnanti per la disponibilità al 
dialogo e al confronto.

Un grazie sincero alle educatrici dal Nido Comunale “Be-
ato Bertrando” per la professionalità e il costante coin-
volgimento dell’Amministrazione nelle varie iniziative 
proposte.

Un ringraziamento è doveroso anche alle importanti real-
tà educative paritarie del nostro territorio che sono rap-
presentate dalle scuole materne “Monumento ai Caduti” 
e “San Giorgio Martire” per le quali il comune ha dedica-
to risorse proprio per garantire alle famiglie la continuità 
del grande lavoro svolto con passione dalle educatrici e 
dal comitato di gestione.

Per tutto quanto è stato possibile realizzare in questi 
anni, un grande grazie va a tutte le persone con le quali 
ho interagito, all’associazione A.ge, BiLLi Integration e ai 
docenti Academy e ai tanti volontari che dedicano tempo 
prezioso per il bene dei nostri ragazzi.

Buona continuazione a tutti.
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ETRA È SOCIETÀ BENEFIT

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

CULTURA, COMUNICAZIONE, 
RELAZIONI 
Alcune tappe di un percorso condiviso

Nel corso di questi cinque anni ho avuto l’occasione di 
avvicinarmi di più alla mia comunità e di conoscere più 
a fondo i desideri e le idee delle persone del nostro co-
mune. 
Nonostante le emergenze sanitarie, un clima di generale 
incertezza, fenomeni che hanno avuto ricadute significa-
tive anche sulla nostra comunità, come Amministrazione 
siamo riusciti ad attivare nuove proposte e a rafforzare 
quelle già esistenti:

• MOSTRA DEL LIBRO 
Questo evento, che oramai appartiene alla tradizione nel 
nostro territorio, è stato oggetto di una profonda rifles-
sione per valorizzarlo al meglio.
È stata accolta positivamente la mia proposta di spostare 
la sede in Piazza, nel Centro Nicolini, per la XXIVª edi-
zione, inaugurata il 1° dicembre 2019. L’andamento delle 
vendite in percentuale per ogni singolo giorno ha regi-
strato un aumento delle vendite del 30% rispetto al 2018. 
Abbiamo visto una grande partecipazione, un successo 
inaspettato che ha dimostrato quanto sia importante 
adattare le iniziative culturali alle esigenze e alle prefe-
renze della Comunità. 
Tutte le edizioni successive si sono tenute in questi spazi, 
ampliando le proposte, avviando diverse collaborazioni 
per arricchire l’esperienza dei visitatori. 
Negli ultimi due anni sono stati particolarmente apprez-
zati i laboratori riservati ai bambini delle Scuole primarie 
del Centro e di San Giorgio in Brenta e i laboratori creativi 
per gli adulti.
Questo ampliamento delle proposte ha contribuito a ren-
dere la Mostra del Libro un’occasione di arricchimento 
culturale e di coinvolgimento della comunità.

• VILLA BORROMEO FANTONI 
Gli spazi di Villa Borromeo Fantoni sono diventati luoghi 
vitali per la comunità, ospitando mostre, convegni, labo-
ratori e eventi di vario genere ottenendo risultati molto 
soddisfacenti in termini di partecipazione e riscontrando 
un crescente interesse anche fuori dai confini territoriali.
Offrendo una varietà di proposte culturali, come mostre, 
convegni, laboratori e altro ancora, come ampiamente 
dimostrato possiamo coinvolgere un pubblico eteroge-
neo e mantenere viva l’attenzione sulla Villa, sul parco 
esterno e sulle sue ricchezze storiche.
Un approccio dinamico e condiviso spesso con le Asso-
ciazioni, i Gruppi di Volontari del territorio, i professio-
nisti che hanno partecipato attivamente e che ringrazio 
personalmente così come saluto e ringrazio con affetto 
sincero tutti gli Artisti e le Artiste che hanno accolto il 
nostro invito.

• CINEMAERRANTE 
Considerando le normative di sicurezza legate alla pan-
demia e il crescente desiderio di partecipare a eventi 
condivisi durante l’estate, abbiamo deciso di reintrodurre 
un’iniziativa che era stata interrotta da molti anni: il cine-

ma all’aperto. Questa scelta si adattava alle restrizioni e 
riduceva i rischi sanitari. L’intento era di animare diverse 
zone del paese con una selezione di film concordata con 
il gruppo di Volontari responsabili dell’organizzazione dei 
Cineforum del Teatro Palladio.
Nonostante tutte le difficoltà, i limiti imposti, siamo riu-
sciti a fare una proposta interessante: l’iniziativa è stata 
ben accolta, con tutti i posti occupati.
Grazie al gruppo di Volontari del Teatro Palladio per aver 
condiviso questa esperienza.
Alla fine dell’estate 2023 è stato realizzato un unico ap-
puntamento presso il parco di Villa Borromeo Fantoni 
come introduzione al classico Cineforum al teatro, che 
richiama un vasto pubblico fedele durante tutto l’anno e 
che ha ripreso normalmente.

• CULTURA DEI BORGHI
Il progetto “Cultura dei Borghi” ha migliorato l’accessibi-
lità alle informazioni culturali mediante l’uso di codici QR 
e lo sviluppo di nuovi itinerari, pensati sia per i residenti 
di Fontaniva che per i turisti interessati a scoprire realtà 
diverse dai tour convenzionali. L’evento “DA VILLA A VIL-
LA”, organizzato in collaborazione con il gruppo ciclistico 
G.S.C. Fontaniva e con il supporto del Gruppo comunale 
della Protezione Civile, ha visto la partecipazione di nu-
merose persone il 20 marzo 2022, inaugurando un per-
corso alla scoperta di luoghi di rilevanza storico-artistica 
e naturalistica. 
Nel corso dell’ultimo anno, sono stati individuati una de-
cina di nuovi siti da esplorare, soprattutto verso Casoni, 
al fine di completare il progetto che, tra l’altro, ha susci-
tato notevole interesse presso i Comuni vicini, con i quali 
è stato avviato un dialogo per migliorare l’articolazione 
del percorso e cercare opportunità di finanziamento.

• BIBLIOTECA 
La Biblioteca è stata oggetto di un potenziamento signifi-
cativo, introducendo nuove attività, rinnovando il format 
degli incontri con gli autori e coinvolgendo attivamente le 
Associazioni del territorio. 
Tra le iniziative di successo si annoverano le maratone di 
lettura del Veneto Legge, il Maggio dei Libri, le letture ani-
mate, gli incontri presso le Scuole Primarie, dell’Infanzia 
e di recente anche la partecipazione al Nido Comunale. 
Nel tempo sono stati rinnovati gli spazi e gli arredi per i 
piccoli lettori, è stato istituito uno scaffale dedicato ai li-
bri ad alta leggibilità, sono stati acquistati manuali speci-
fici per l’educazione e la trattazione di tematiche sociali, 
oltre a manuali di divulgazione scientifica per ragazzi. Le 
sezioni preesistenti, come le guide turistiche, sono state 
aggiornate, e sono state integrate novità di narrativa e 
saggistica per adulti e ragazzi, ampliando anche la se-
lezione di volumi in lingua straniera (inglese, spagnolo, 
francese).
La Biblioteca ha esteso il suo orario di apertura includen-
do il mercoledì pomeriggio, e ha inaugurato una nuova 
aula studio presso il Centro Nicolini, riservata agli stu-
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denti universitari residenti a Fontaniva: Risi in testa (pro-
getto avviato ad ottobre 2023, in via sperimentale).
Un desiderio a lungo coltivato, quello di promuovere la 
formazione di un gruppo di lettori, è finalmente diventa-
to realtà, presentato ufficialmente dal Circolo Nazionale 
LAAV e già ben organizzato con numerose attività in pro-
gramma.
Tra le iniziative per i più giovani, la Biblioteca ha pro-
mosso il progetto “Musica 0-12”, organizzato incontri di 
lettura in inglese per bambini da 1 a 3 anni, e ha avviato 
il programma “Mercolibrì”, rivolto a bambini dai 3 ai 7 
anni, che si tiene regolarmente fino ad oggi.

• OLTRE IL LIMITE 
Abbiamo consolidato importanti rapporti con altri Co-
muni, arricchendo l’offerta culturale e garantendo una 
programmazione di alto livello. Vorrei sottolineare la col-
laborazione significativa con le care colleghe Enrica Za-
non, ideatrice della rassegna “Oltre il Limite” di San Gior-
gio in Bosco, e Vanda Marchetti del Comune di Tombolo. 
Per due anni consecutivi, abbiamo unito le nostre energie 
e risorse finanziarie per offrire ai nostri concittadini un 
programma estivo condiviso di spettacoli, tutti curati dal 
Teatro Bresci. Desidero esprimere profonda gratitudine 
anche ad Anna Tringali e Giacomo Rossetto per la loro 
dedizione e professionalità; per noi hanno presentato 
due lezioni-spettacolo:
“FEROCEMENTE. ESSERE PIER PAOLO PASOLINI”, “TI 
RACCONTO LE MAFIE”.
(Mi fa piacere ricordare qui anche la lezione-spettacolo “UO-
MINI IN TRINCEA” registrata dalla stessa Compagnia teatra-
le negli spazi di Villa Borromeo Fantoni nel Giugno 2020)

• COMUNICAZIONE
La gestione della pagina Facebook istituzionale è stata un 
impegno che ha portato risultati significativi nel promuo-
vere la trasparenza e l’informazione nel nostro Comune. 
La pagina è diventata un importante canale di comuni-
cazione con i cittadini, registrando un aumento dell’in-

terazione e diventando un punto di riferimento affidabile 
per essere sempre aggiornati su eventi, iniziative, bandi 
e servizi comunali.
Siamo partiti da 876 persone che seguivano la pagina, oggi 
siamo a 3.344 e questo testimonia il cambiamento fatto.
Abbiamo prestato particolare attenzione allo stile comu-
nicativo, firmando il “Manifesto della Comunicazione non 
ostile”, il 17/01/2020 ci siamo assunti l’impegno di promuo-
vere un dialogo trasparente e responsabile con la comunità, 
sia online che in tutte le nostre attività comunicative.
Le fotografie condivise durante questi anni hanno narrato 
la nostra storia, documentando progetti e opere in corso. 
Ogni immagine è stata un mezzo per trasmettere traspa-
renza e coinvolgere i cittadini.
Anche durante il periodo difficile della pandemia, abbiamo 
mantenuto salda la nostra missione di costruire una co-
munità informata, partecipativa e solidale. Ci siamo impe-
gnati a essere il più possibile tempestivi, ma anche attenti 
a non diffondere false informazioni, garantendo sempre la 
veridicità e l’affidabilità delle informazioni condivise.
Nel corso del tempo, abbiamo rivisitato anche il notizia-
rio comunale, il Fonsviva, che attualmente si presenta in 
questa veste moderna e più accessibile alla lettura, ricca 
di immagini.

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

Inaugurazione del 2019. Laboratorio “La stellina d’oro” 
con le artiste Fontanivesi 
Ermida e Gianna Simioni.

• MOSTRA DEL LIBRO • CINEMAERRANTE

16 Luglio 2020, cinema all’aperto, 
dietro al Municipio

Interno di Villa Borromeo Fantoni 
durante lo spettacolo. 
Villa in Shakespeare.

• VILLA BORROMEO FANTONI

Evento in Villa Borromeo Fantoni.
Foto con il Gruppo Creativo 
DilettantArte.

• BOSCHI D’ESTATE

Seconda edizione in collaborazione 
con ASD Casoni Viva e il Gruppo 
degli Amici di Boschi.

• CULTURA DEI BORGHI

DA VILLA A VILLA. 
Tappa alle Fornaci.

• OLTRE IL LIMITE

Aperitivo letterario. Con gli autori Gianni Marchiorello e Paolo Malaguti.

• BIBLIOTECA

Voglio ringraziare tutti coloro che hanno a vario tito-
lo collaborato con me, le Associazioni, i Volontari, i 
tecnici, gli operatori e gli Uffici comunali, tutto lo staff 
della Biblioteca e soprattutto grazie ai Fontanivesi che 
hanno partecipato.
La promozione di attività culturali favorisce la costru-
zione di una cittadinanza più forte.
Si tratta di un processo in cui le persone si uniscono e 
si conoscono meglio a vicenda. 
Abbiamo lavorato in questa direzione, ottimizzando 
le risorse a disposizione, valorizzando le bellezze e i 
talenti del nostro Paese e accolti altrettanti a braccia 
aperte.

• GOCCE DI MEMORIA 27/01/2024
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Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore

5 ANNI INSIEME NEL SOCIALE MARTA SALVADORI
Assessore

Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

Il confronto e la collaborazione sono alla base del cam-
biamento sociale e relazionale, essenziale per la crescita 
e lo sviluppo di una società. Quando le persone si uni-
scono per affrontare sfide comuni e lavorano insieme per 
creare un ambiente migliore per tutti, si possono otte-
nere risultati sorprendenti. La comunicazione aperta e 
la disponibilità ad ascoltare e comprendere le diverse 
prospettive sono fondamentali per favorire questo cam-
biamento.
Promuovere la consapevolezza e l’educazione sulla di-
versità e sull’inclusione, sensibilizzare la comunità su 
temi quali la discriminazione, l’uguaglianza di genere e 
il razzismo può contribuire a incoraggiare un dialogo più 
aperto e rispettoso, creando un ambiente più inclusivo 
per tutti. 
Un grazie immenso a quanti si sono dedicati al prossimo, 
sostenendoci insieme come una vera comunità può fare 
e realizzando progressi significativi.
In qualità di capogruppo ringrazio l’intero gruppo consi-
liare e le minoranze che hanno sempre condiviso l’impor-
tanza di azioni positive per costruire un futuro migliore 
per tutti.

“Occorre accettare di seminare
perché altri raccolgono altrove e più tardi”

Marta Salvadori

Quello che facciamo è solo una goccia nell’oceano, 
ma l’oceano senza quella goccia sarebbe più piccolo. 

(Madre Teresa di Calcutta)
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Produzione di
sacchetti, per
aziende e
grossisti
WWW.CARPADSPA.COM

FONTANIVA (PD) - ITALY - VIALE DELL'INDUSTRIA, 16 -  TEL. 049 5942430

Shopping bag solutions.

V. Brenta , 29/1  -  35014 Fontan iva  (PD)
Te l . 049 5941058 -  Ce l l . 348 2223042 

E-mai l : manue lba l l in@al ice . i t

C iv i l i  -  Indust r ia l i  -  Automaz ion i  -  A l la rmi  -  V ideosor veg l ianza
Impiant i  fo tovo l ta ic i  -  Cab ine  Mt /Bt

Geometri Associati
POL & ZORZI

Via Monte Grappa, 3
35014 FONTANIVA - PD
Tel/Fax 049 594 22 10

www.studiopolezorzi.com

S U L L A  S T R A D A ,  P E R  V O I ,  T U T T O  L ' A N N O

Via del Progresso 20 Fontaniva (PD)
tel. 049 5942579 - cell. 3484230141 - info@autotrasportipellanda.it

Via delle Robinie, 27
35014 Fontaniva (PD) Italy
Tel. + 39 049 594 1856
officinaspiga@gmail.com

IMPIANTI  TERMOIDRAULICI  
 CONDIZIONAMENTO
ANTINCENDIO -  SOLARE

INFO@IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
WWW.IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
T E L .  0 4 9 5 9 4 1 9 4 0   -  D A V I D E  3 3 5 5 7 4 1 1 6 2

V I A  M A R C O N I ,  6 8  -  3 5 0 1 4  F O N T A N I V A ( P D )  

Via Caduti sul Lavoro,11 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 0495.941.023 - info@fornacizulian.it - www.fornacizulian.it



CONTATTI

Servizio di Whatsapp 
del Comune di Fontaniva
329 2794487
Biblioteca
Tel. 049 5949950
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

Municipio
Centralino 049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria 049 5949902
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

Impianti di illuminazione pubblica 
per segnalazione guasti numero verde 24/24 h
800-382960

E-Vent
inserzioni e pubblicità 049 5940876
info@e-vent.biz


